

Für die Teilnahme an einer Planungswerkstatt zur Straßenplanung werden Vertreter folgender Institutionen und Akteure eingeladen:

- Fraktionen
- Verwaltung
- Straßenverkehrsamt
- Kreispolizei
- Öffentlicher Personennahverkehr
- ADFC Allgemeiner Deutscher Fahrrad-Club
- Freiwillige Feuerwehr Ostbevern
- Eigentümer und Anwohner
- Kath. Pfarrgemeinde St. Ambrosius
- Gewerbetreibende
- Interessenvertreter des Gewerbes (Industrie- und Handelskammer NordWestfalen, Einzelhandelsverband Westfalen-Münsterland e.V., Gewerbeverein Ostbevern e.V.)
- Interessenvertreter für Menschen mit Behinderung (Verein zur Förderung der Inklusion für Menschen mit Behinderung in Ostbevern e. V., Kreis der Rollstuhlfahrer, Lorenz-Werthmann-Haus)
- Interessenvertreter für Senioren (Senioreninitiative Ostbevern, Seniorenzentrum Ostbevern)
- Interessenvertreter für Kinder und Jugendliche (Jugendwerk Ostbevern e.V.)
- Schulen
- Schulpflegschaften
- Kindergärten
- Ostbevern Touristik e.V.
- Heimatverein Ostbevern e.V.
- Planungsbüros (Kortemeier Brokmann Landschaftsarchitekten, nts Ingenieurgesellschaft)

Im Vorfeld einer ersten Planungswerkstatt sind auf Grundlage der Ergebnisse der öffentlichen Diskussionsrunden zum Integrierten Handlungskonzept und der verkehrsrechtlichen Möglichkeiten die verkehrsplanerischen Optionen in erörterungsfähigen Entwürfen vorzubereiten. Hierzu sind Vertreter folgender Institutionen zu beteiligen:

- Fraktionen
- Verwaltung
- Straßenverkehrsamt
- Öffentlicher Personennahverkehr
- Planungsbüros (Kortemeier Brokmann Landschaftsarchitekten, nts Ingenieurgesellschaft)